

Auf neuen Pfaden

IVV-Marathon der Wanderfalken am 9. September

Steinfort. In der Jahreshauptversammlung der Wanderfalken blickte der Vorstand um Präsident Ludwig Ostach auf ein sehr gutes Jahr 2017 zurück. Neben den wöchentlichen Teilnahmen an den nationalen IVV-Wanderungen ist der Verein auch in weiteren Bereichen des Wandersports aktiv, wobei der Jahresbericht insgesamt 24 Aktivitäten umfasst.

Highlight des Jahres war die vom Verein ausgerichtete IVV-Wanderung im vergangenen September mit 1173 Teilnehmern. An zwei geführten Wanderungen im Mai und Oktober haben insgesamt 77 Wanderer teilgenommen. Als Vertreter des Wandersportverbandes hat Romain Feiereisen den Verein für die gute Zusammenarbeit gelobt und die neuen Ideen der FLMP zugunsten von Umwelt und Gesundheit präsentiert.

Bürgermeister Guy Pettinger konnte die zahlreichen Vereinsaktivitäten hervorheben und lobte den dynamischen und aktiven Einsatz. In Zusammenarbeit mit der

Gemeinde soll demnächst über die Einrichtung eines permanenten IVV-Wanderweges in Steinfort beraten werden.

Abschließend wurden die wichtigsten Termine für das Jahr 2018 präsentiert. So wird am 2. Juni eine geführte Wanderung während der „Nuit du sport“ in Steinfort organisiert. Ebenso ist am 31. August die Teilnahme am Mega-Event der FLMP „All you can walk“ in Luxemburg/Kirchberg fest eingeplant.

Höhepunkt des Jahres ist am 9. September die IVV-Wanderung mit Start und Ziel beim Centre Roudemer in Steinfort, wobei die Wanderer Strecken von sechs, zwölf und 20 Kilometern sowie als spezielle Herausforderung den 42-Kilometer-Marathon bewältigen können. Der Vorstand setzt sich zusammen aus Präsident Ludwig Ostach, Vizepräsident Alain Wildgen, Sekretärin Ariane Rick, Kassiererin Hortense Ostach und dem beisitzenden Mitglied Alain Stoos.

Ludwig Ostach via mywort.lu